



Primera versión del concurso nacional de piano Laurencia Contreras reunirá a 53 jóvenes talentos en la sala del Colegio Médico de Concepción

Para mañana a partir de las 9.00 y hasta las 21.00 horas, en la sala del Colegio Médico de Concepción (Diagonal Pedro Aguirre Cerda 1180), está agendada la primera versión del concurso nacional de piano Laurencia Contreras.

La instancia, organizada por la Dirección de Extensión UBB y el conservatorio de música de esta casa de estudios superiores, reunirá a un total de 53 jóvenes talentos provenientes de diferentes ciudades del país.

"Por primera vez realizamos este

evento, así que esperamos que salga todo bien. Los participantes están muy entusiasmados, vienen acompañados por sus familias y el auditorio del Colegio Médico es muy adecuado para este concurso", comentó Giselle Mainet, pianista, docente del Conservatorio Laurencias Contreras UBB y directora del concurso.

En detalle, esta instancia competitiva abarca cuatro categorías: hasta 10 años, hasta 13 años, hasta 16 años y hasta 24 años. La mayoría tiene 12 inscritos, salvo la de hasta 13 años,

que alcanza los 16 postulantes.

Por su parte, el jurado del concurso lo integran tres reconocidas figuras locales y nacionales de piano. Virna Osses es una de ellas, quien además es exalumna del Conservatorio UBB, por lo que genera una enorme nostalgia en ella el ser parte de esta inédita iniciativa. También está Eugenio Urrutia-Borlando (pianista penquista con una destacada trayectoria internacional), y Marcelo Dantón (pianista de Temuco con una sobresaliente carrera).

El Concurso Nacional de Piano



HACE UNOS DÍAS ATRÁS estudiantes del Conservatorio Laurencia Contreras también se presentaron en la sala del Colegio Médico penquista.

Laurencia Contreras es la primera de las actividades de celebración, por los 85 años de esta institución musical dependiente de la UBB, y

que también contempla el lanzamiento de un libro con su historia realizado por el musicólogo Felipe Elgueta.